

Cla Semadeni
Sunnhaldenstrasse 26d
8600 Dübendorf

043 543 11 38
079 759 10 39
cla.semadeni@bluewin.ch

Bezirksrat Uster
Amtsstrasse 3
Postfach
8610 Uster

Dübendorf, 9. Oktober 2022

**Militärflugplatz Dübendorf; Einzelinitiative Cla Semadeni vom 1. Februar 2020;
Beschlussfassung des Gemeinderates Dübendorf vom 3. Oktober 2022 (GR Geschäft Nr.
11/2020)**

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Der Gemeinderat Dübendorf hat am 3. Oktober 2022 über die Einzelinitiative (GR Geschäft Nr. 11/2020) des Unterzeichnenden entschieden. Dieser hat in der Folge den nachstehenden Kommentar auf der Website des Vereins IDEA Flugplatz Dübendorf www.ideafd.ch aufgeschaltet. Mit vorliegendem Schreiben möchte der Unterzeichnende den Kommentar mit dessen Feststellungen dem Bezirksrat Uster zur Kenntnis bringen.

Kommentar zu den Entscheiden des Gemeinderates Dübendorf vom 3. Oktober 2022

An seiner Sitzung vom 3. Oktober 2022 hat der Gemeinderat Dübendorf beschlossen, die Einzelinitiative Cla Semadeni als gültig zu erklären. Gleichzeitig hat er jedoch die Einzelinitiative abgelehnt, nachdem der Stadtrat Dübendorf erklärt hat, dass die aktuell bestehende kommunale Nutzungsordnung (Richt- und Nutzungsplanung) auf dem Areal des Militärflugplatz Dübendorf im Rahmen der Gesamtrevision der Ortsplanung nicht geändert wird. Sowohl die Einzelinitiative als auch der Gemeinderatsbeschluss führen zum gleichen Ergebnis. Ist das nicht eine sehr erfreuliche Tatsache?

Was bedeutet nun der Entscheid für den Dübendorfer Souverän und seine politischen Rechte? Die Zonenplanänderung für die Zuordnung der Arealfläche des Innovationsparks, Hubstandort Dübendorf, auf dem Militärflugplatz Dübendorf zu einer kommunalen Bauzone, findet nicht statt. Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger können weiterhin nicht über die Weiterentwicklung des Areales des Militärflugplatzes Dübendorf mitentscheiden und mitbestimmen. Die 14'000 Arbeitsplätze (unwidersprochenes Votum von Gemeinderat und Kantonsrat Orlando Wyss) sollen nach den Vorstellungen von Gemeinderat und Stadtrat auf der planungs- und erschliessungsrechtlichen Grundlage des kantonalen Gestaltungsplans IPZ

(Projekt Innovationspark Zürich) in der Landwirtschaftszone (ohne Einzonung und Mehrwertausgleich) realisiert werden. Die Chance, der geplanten Transformation des militärischen Werkes den Zahn der Kriminalität zu ziehen, ist am 3. Oktober 2022 seitens der Stadt Dübendorf verpasst worden. Die Weiterentwicklung des Militärflugplatzes Dübendorf hätte eine entkriminalisierte Zukunft, wie dies das kantonale Verwaltungsgericht beabsichtigt hatte, verdient. Wie gesagt, multipler amtlicher Betrug durch Fälschung und Täuschung ist kein Kavaliersdelikt oder Versehen, sondern ist arglistige Irreführung der Öffentlichkeit. Wie sollen denn auch die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger von Stadt und Kanton bei dieser kriminellen Art der Projektentwicklung ihre politischen Rechte wahrnehmen können? Gar nicht! Mitgegangen ist mitgegangen, das gilt auch für die Stadt Dübendorf.

Dübendorf, 9. Oktober 2022

Cla Semadeni

Es grüsst Sie hochachtungsvoll



Cla Semadeni